



Cursos de Verano de la Asociación de Periodistas Parlamentarios

Isabel Rodríguez: “Hay que poner en valor la política, que es mi pasión y mi vocación”

Nota de Prensa

- La ministra defiende “la política que ofrece oportunidades a la juventud, que protege a las clases medias y trabajadoras y afronta la transformación de nuestro país”
- Destaca que, a pesar de que las noticias ofrecen otras cosas, la legislatura ha dado estabilidad al Gobierno: PGE cada año, una producción legislativa sin precedentes, con 140 normas, y debate sobre el estado de la nación la semana que viene
- La ministra destaca qué es gobernabilidad para ella: “Aprobar presupuestos, dar respuesta a los desafíos de nuestro país en forma de normas o un acuerdo de la reforma laboral donde lo que importaba era el qué, no el cómo”
- ¿Cómo se reivindica el Estado en tiempos de crisis?, pregunta y respuesta de la ministra: “Cuando más se ha reivindicado el Estado ha sido con la pandemia, unidos y todos atentos al BOE de madrugada”
- Reivindica la labor de este Gobierno: “Ha gestionado varias crisis sin abandonar nunca la hoja de ruta de país ni los desafíos y objetivos que tenía por delante”

Madrid, 5 de julio de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha recordado que hace un año se hizo cargo del Ministerio de Política Territorial y de la Portavocía del Gobierno y hoy, como entonces, declara su enorme interés por la política: “Hay que poner en valor la política y me alegro compartir esta tarde con vosotros mi pasión y mi vocación por la política”.

Palabras de Isabel Rodríguez, durante su intervención en los cursos de verano de la Asociación de Periodistas Parlamentarios, donde ha hablado de “Gobernabilidad y retos del Estado en tiempos de crisis”, añadiendo que “conviene mimar la democracia porque, cuando no hay democracia ni política, hay autarquía, desigualdad y falta de convivencia ente los seres humanos”.

Polarización

Isabel Rodríguez cree que la sociedad seguramente está menos polarizada que el Parlamento, pero, probablemente, “cuando el Parlamento se polariza, la sociedad también lo hace. Por eso, debemos estar todos más atentos, dentro de la responsabilidad de cada uno, para ahondar más en la convivencia que en la polarización”.

Ha subrayado que esta legislatura, la gobernabilidad presenta una novedad: “Es el primer Gobierno de coalición de la democracia, dos fuerzas políticas que forman un mismo Gobierno y, a su vez, en minoría parlamentaria. Es la primera vez que sucede y cada acuerdo hay que alcanzarlo con mayor esfuerzo, más laborioso y complejo”.

La complejidad de la gobernabilidad, sin embargo, ha proporcionado estabilidad al Gobierno: “Hemos elaborado presupuestos cada año, la semana que viene habrá debate sobre el estado de la nación y se han aprobado muchas leyes, como nunca antes, 140 normas”.

Más partidos

Isabel Rodríguez ha resaltado que los movimientos sociales, en la década pasada, se convirtieron en movimientos políticos como reacción a una crisis económica que propició la racionalización de los partidos protagonistas de la democracia, situación que no dejó de tener una frustración: “Parecía que una mayor presencia de partidos políticos se traduciría en una mayor representación de la ciudadanía, pero eso no se tradujo en mejor gobernabilidad. Después de las elecciones de 2015, lo que vimos fue la imposibilidad de que las nuevas formaciones permitieran gobiernos estables, generando una situación distinta a la que se vivió en los primeros años de la democracia”.

“La gobernabilidad hoy, para mí, es poder presentar presupuestos cada año, dar respuesta a los desafíos del país en forma de leyes, en mayorías que redunden en el interés general”, ha indicado.

“Hay que hacer pedagogía. El titular muchas veces es que el Gobierno acuerda con... cuando seguramente a la ciudadanía le interesa más qué se ha conseguido que con quién se ha conseguido”.

La ministra ha puesto como ejemplo el “gran acuerdo para la reforma laboral, donde lo relevante no debería ser que un diputado se equivocó, sino por qué hubo partidos políticos que no apoyaron una reforma avalada por los agentes sociales, por qué se negaron a aprobar una reforma que ha generado más empleo, con más estabilidad y mayor calidad”, ha recalcado.

La crisis ha fortalecido al Estado

La ministra ha hecho hincapié en que cuando más se ha reivindicado el Estado ha sido en la mayor crisis que ha tenido este país en los últimos 80 años, cuando se declaró el estado de alarma al inicio de la pandemia: “No hemos estado los españoles más atentos al BOE de madrugada que en aquellas fechas, independientemente de dónde estaban las competencias. Yo soy defensora del Estado autonómico, acercar la gestión a los ciudadanos, la educación, la sanidad, los servicios sociales, pero cuando se pusieron duras las cosas, todos quisimos tener a ‘papá Estado’ cerca, y la ciudadanía cedió la confianza a la gestión del Gobierno, con todas las administraciones públicas unidas, y con la confianza en el Estado que velaba por todos nosotros”.

“Un Estado fuerte en su conjunto, con el Gobierno, las comunidades autónomas y las entidades locales ha puesto en valor lo público, la igualdad para todos. La crisis reivindica al Estado y, en estos dos años, hemos seguido inmersos en más crisis, con respuestas distintas velando por el interés general”, ha asegurado.

El Gobierno, ha continuado, ha afrontado estas últimas crisis “junto a una España unida para superarlas, cosiendo mascarillas hombres y mujeres, todos de la mano del Gobierno, empresarios y sindicatos salvando empleos. Todos renunciaban a algo por el interés común, para que las empresas no cayeran. Lo más importante que ha hecho este Gobierno en las crisis últimas es continuar con los desafíos y los retos que teníamos por delante”.

Isabel Rodríguez ha reiterado que los compromisos del presidente del Gobierno en la investidura y la hoja de ruta de los fondos de recuperación son los mismos, dan respuesta a los mismos retos: “Existían retos antes de la pandemia sobre energía, acabar con el impuesto al sol, promover medidas para acabar con las desigualdades, con la pobreza infantil y avanzar en la cohesión social y territorial. Este Gobierno, a pesar de la crisis, ha mantenido esos compromisos, su hoja de ruta, los desafíos y objetivos que tenía por delante. Es uno de los grandes méritos de este Gobierno y vamos a seguir trabajando en esa dirección”, ha enfatizado.

Ha finalizado afirmando que “igual que la crisis de la pandemia permitió reconocernos en la fortaleza del Estado, no retroceder en la sanidad pública, hoy dando otro paso para la estabilidad del personal sanitario, también nos ha aportado fortaleza para reivindicarnos en mimar y cuidar nuestra democracia, nuestra forma de convivencia, sin olvidar los retos y objetivos que tenemos por delante”.